
シンビジウムの展示会を行いました

豊田市、みよし市産シンビジウムの認知度の向上と、需要の掘り起こしを目的に、

令和５年１月 13 日(金)～１月 29 日(日)に展示会を開催しました。 

また、シンビジウムに対する消費者の意識調査のため、展示会場にて観覧者 192 名

にアンケートを行いました。 

展示の様子 

【アンケート結果】 

・展示を見る前から豊田市、みよし市がシンビジウムの産地と知っていた観覧者は 90

名(46.8%)でしたが、多くの方に見て頂くことにより産地の認知度向上に繋がったと

考えられました。 

・展示をみて、シンビジウムを購入したいと答えた方は 99 名(51％)で、魅力を発信

することができました。 

・購入をためらう理由は、「管理する自信がない」、「値段が高い」、「飾る場所がない」

等でした。シンビジウムを手に取ってもらうためには、管理方法の普及とコンパクト

な鉢姿が求められていることがわかりました。 
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展示を見てシンビジウムを購入したいと思いましたか？ 

主催：JA あいち豊田花き振興会、愛知県花き温室園芸組合連合会洋らん部会 

展示は、農林水産省「令和４年度持続的生産強化対策事業のうちジャパンフラワー強化プロジ

ェクト推進」により実施しました。 
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「いいえ」又は「どちらとも言えない」と答えた方が購入をためらう理由 


